

Le nouveau visage du Musée du sel

Entièrement modernisé et rénové, le Musée du sel de Salies-de-Béarn ouvrira ses portes au grand public ce dimanche.

Ce week-end des 21 et 22 avril, l'association des Amis du Vieux Salies et de ses environs inaugure son nouveau Musée du sel. Cet événement sera ponctué par diverses animations. Ce moment, tant attendu par les bénévoles de l'association, les Salisiens et les amoureux de Salies, clôture près de 6 années de conduite intense de projet pour donner un nouveau visage au Musée du sel qui vient de fêter ses 40 ans.



Cécile Moisson, l'architecte d'intérieur ayant porté ce projet, présente cette cabine thermique catégorie luxe du 19^e siècle. © ARCHIVES SERGE LAVIELLE

Un parcours plus accessible

Le premier Musée du sel a ouvert ses portes sur la place du Bayaà en 1977 et a agrandi par la suite ses surfaces d'exposition avec l'ouverture de la maison Darrémoundine en 1993. Le « nouveau » Musée du sel, ouvert en totalité à la visite du public depuis ce mois de mars, a pour ambition de moderniser en profondeur son contenu : un parcours de visite simplifié, une meilleure adaptation à tous

les publics, jeunes ou plus âgés, l'introduction de nouvelles technologies d'image et de son afin de rendre le parcours plus agréable et accessible, la présentation de nouveaux objets ou espaces emblématiques comme la maquette animée du cœur historique de la Cité du sel et la reconstitution de la cabine de bain.

La journée du samedi sera dédiée aux personnalités, mécènes, partenaires, donateurs,

artisans et bénévoles. Le dimanche, les Salisiens et les locaux seront invités à découvrir les nouvelles réalisations. Un moment particulièrement fort pour la vie associative salisienne à partager avec les bénévoles.

Où → Musée du sel, 15 rue des Puits Salants, à Salies-de-Béarn

Quand → Portes ouvertes de 10 h à 17 h le dimanche 22 avril

Renseignements → 07 83 95 68 92